

Me habían hablado de ella y del excelente trabajo que Joaquín Márquez Carrero viene realizando en las dependencias de Guadalinfo y tenía ganas de comprobarlo, como ya os decía en anterior Zorrera.

Mi hermano Jesús, primero, y casi a continuación mí amiga Inma Prieto, me han facilitado la dirección de la página o del blog, que no lo sé muy bien, pero que para que las consultéis ahí os la pongo:

## La Galería de Joaquín Márquez

Escrito por Salvador

Sábado, 20 de Noviembre de 2010 21:35

---

<http://gaucin-guazan.blogspot.com/>

<http://picasaweb.google.com/jmarquezgau>

Y, os confieso, me he llevado una gratísima sorpresa al ver la Galería de Álbumes que tiene colgado el amigo Joaquín. ¡Bendito sea Dios!

Y yo que creía que tenía una gran colección de fotografías de mi pueblo. Esta de Joaquín, si que merece la pena ser visitada y disfrutada.

Con gustarme todas, yo os diría que hay algunas que me fascinan. Por ejemplo, ese “Gaucín en negativo” es insuperable. Y que decir del álbum “Gaucín” con sus 61 fotos de película, desde el blanco-azul (num. 9), al atardecer o el crepúsculo en Gaucín, pasando por la joya del alumbrado publico (5) o la vista del Castillo (24), para terminar –por no alargarme mucho- en esa original vista de de Gaucín, que el llama modestamente “Vista parcial”.

## La Galería de Joaquín Márquez

Escrito por Salvador

Sábado, 20 de Noviembre de 2010 21:35

---

Desde luego, nos devuelve el Gaucín de ayer ("Elaboración del picón", "El Castillo del Águila", "Grabados", "Gaucín años atrás") y nos acerca al de hoy ("Engatusarte", "Art Gaucín", Expotextil, salamaquesarte, franceses y guerrilleros...), sin olvidar el "presente de siempre" en reportajes tan estupendos como "Gaucín desde distintos ángulos", la flora y la fauna, las casas y las calles, los bares y servicios... en fin, nuestro pueblo.

¡Que más podemos pedir!

Visitar la Galería de Joaquín Márquez Carrero, es lo mejor que puedo recomendaros.